



ニューヨーク
補習授業校
学校だより

日本語を話す仲間と日本語で学ぶ補習校

補習校協育



令和7年(2025年)9月18日

第20号

校長 小島 昇

目標金額に到達しました！ありがとうございます！



運動会音響機器整備を目的とした寄付金募集についてのご報告です。募集開始からほぼ2か月、先週の金曜日に目標金額の\$2000を超えました。ご協力ありがとうございました。

多くは保護者の皆様からの寄付でした。さらに、学校が寄付金を集めていることについて、様々な機会を通じて広報に協力してくださったことも含めて、心よりお礼申し上げます。

まずは、老朽化していたスピーカー2台を更新しました。今月に入って寄付金額が順調に増えたため、ミキサーも発注済みです。今週末のW校運動会では、新しいミキサーとスピーカーをご披露できる予定です。

引き続き 寄付金を募集しています！

音響機器整備を目的とした寄付金募集につきましては目標を達成しましたが、補習校でがんばる子どもたちを応援していただくため、寄付金の募集を継続しています。寄付金募集の第2弾は、玉入れのかごなどの競技用具や会場で使用するテントなど、広く運動会を充実させる物品整備を目的として実施します。今後も皆様のご協力をお願いいたします。

今週末のW校運動会で保護者有志の方が、学校の寄付金募集に賛同し飲料販売 fundraising を実施して下さいます。飲み物等の購入が学校の実施する寄付金への支援となりますので、よろしければご協力ください。

ホームページの寄付募集ページへのリンクは[寄付 \(Donation\)](#)となります。QRコードもご利用ください。



L1校運動会も着々と準備が進んでいます

W校運動会が今週末に迫りましたが、本年度はL1校運動会も秋開催です。10月11日の運動会に向けて、L1校でもリレー選手の選考や中高等部生徒による応援の打合せが行われていました。会場が例年と異なるため、保護者運動会委員の皆さんが苦勞しながらも楽しい運動会になるよう準備を進めてくださっています。

